



Martin Warlier, Markus Nienhaus Elferink, Nick Nielsen und Christopher Gericks

## 10-jähriges Jubiläum

### bwn Kunststofftechnik GmbH

Martin Warlier und Markus Nienhaus Elferink gründeten im Mai 2011 an der Von-Braun-Straße 7 das Kunststoff verarbeitende Unternehmen bwn. Seitdem ist bwn Kunststofftechnik stetig gewachsen und hat sich bis heute mit aktuell 46 kompetenten Fachleuten erfolgreich am Markt etabliert. „Als wir uns damals entschlossen, unser Unternehmen zu gründen, konnten wir gemeinsam auf 34 Jahre technisches Know-How zurückgreifen“, blicken die beiden Geschäftsführer auf die Anfänge ihrer unternehmerischen Herausforderungen zurück.

Um neben dem technischen Bereich auch im Vertrieb gut aufgestellt zu sein, stellten sie Martin Bomer als Salesmanager ein, der kurz darauf Teilhaber und Geschäftsführer wurde. Theo Oberkamp war vor 10 Jahren ihr erster Mitarbeiter und Jan Overkamp wurde der erste Auszubildende bei bwn. „Heute sind wir ein junges Team und legen seit unserem Start großen Wert auf ein familiäres Arbeitsklima“, sagt Martin Warlier. Markus Nienhaus Elferink erinnert daran, dass die Produktionsfläche im Unternehmen zunächst 1.430 Quadratmeter betrug: „Damals konnten unsere Kinder am Wochenende in der Halle Inliner fahren, heute besetzen wir 2500 Quadratmeter und platzen schon wieder aus allen Nähten“, freuen sich die Geschäftsführer über die positive Entwicklung. bwn fertigt Kunststoffbauteile für die Lebensmittelindustrie, die Pharmaindustrie, Getränke- und Abfüllindustrie und für den Maschinenbau.

„Jede Maschine ist nur so gut, wie der Mensch, der sie bedient“ – lautet der Leitsatz von bwn Kunststofftechnik. Denn die Erfahrung des Vredener Unternehmens im Umgang mit unterschiedlichen Bearbeitungsverfahren, das Gespür für Menschen und Material, sowie die flexible Projektplanung, lassen binnen kürzester Zeit formvollendete Produkte entstehen. „Die passgenaue Zerspanung von Sonderanfertigungen und Serienbauteilen aus Kunststoff, für komplexe Produktions- und Fertigungsanlagen sind unser Spezialgebiet“, hebt Markus Nienhaus Elferink hervor. Mit modernen Maschinen und teuersten Materialien fertigt bwn Kunststofftechnik seit 10 Jahren erfolgreich und termingerecht formvollendete Produkte. Die kompetenten Fachleute von bwn Kunststofftechnik sorgen dafür, dass jedes Projekt erfolgreich abgewickelt werden kann und Produkte von höchster Qualität entstehen. Das Ergebnis sind begeisterte Kunden. „Unsere Erfolgsformel lautet: vorausschauend planen und dennoch flexibel und schnell reagieren“, verraten die Geschäftsführer ihr Rezept für die Bewältigung aller unternehmerischen Herausforderungen. Dazu zählt auch, dass bwn Kunststofftechnik seit der Unternehmensgründung die Digitalisierung in den Vordergrund stellt. So wurde sofort ein ERP-System installiert und die Prozesssicherheit durch den Einsatz und die Optimierung eines modernen Cam Systems garantiert.



Martin Bomer

Markus Nienhaus Elferink trat im Jahr 2015 aus privaten Gründen aus dem Unternehmen zurück und arbeitete anschließend als Abteilungsleiter CAD/CAM, wo er die Strukturen und Abläufe im Unternehmen weiter optimierte. Mit seinem Spezialwissen, im Bereich der Schneckenfertigung, wurde bwn zu einem namhaften Produzenten der Pharmaindustrie. Durch die Anschaffung eines Gravurlasers konnte bwn seine Produkte weiter veredeln. „Das Managementsystem nach DIN EN ISO 9001 hat uns weitere Türen geöffnet und im Jahr 2019 konnten wir durch die Teilnahme am Projekt GEP Lean & Green unsere Prozessabläufe und Organisationsstrukturen noch mehr optimieren“, hebt Markus Nienhaus Elferink hervor. Als Martin Bomer im Sommer des vergangenen Jahres als Geschäftsführer und Teilhaber ausschied und seinen wohlverdienten Ruhestand antrat, stieg Markus Nienhaus Elferink wieder als Geschäftsführer ein. Die Vertriebsleitung übernehmen seitdem Nick Nielsen (Niederlande und Beneluxstaaten) und Christopher Gericks (deutschsprachiger Raum). Beide blicken auf mehrjährige Erfahrungen im Unternehmen bwn und sind Experten in der Kunststoffbranche. bwn Kunststofftechnik GmbH ist zurzeit sogar „Systemrelevant“ – das Vredener Unternehmen liefert Kunststoffteile für Impfstoff-Abfüllanlagen. So wird aktuell so mancher Auftrag intern mit dem Namen „Coronaprojekt“ bezeichnet. Diese Aufträge liefert das Vredener Unternehmen, genau wie alle anderen, kurzfristig und termingerecht in der bewährten bwn-Qualität.



10 Jahre bwn – großes Wachstum: In den vergangenen zwei Jahren investierte bwn Kunststofftechnik 1,2 Millionen Euro in CNC-Fräs- und Drehmaschinen. „Trotz der Coronapandemie wurden wir unserem Ruf als guten, zuverlässigen und schnellen Lieferanten gerecht und konnten unseren Umsatz 2020 gegenüber dem Vorjahr um 10 Prozent steigern“, freuen sich die beiden Geschäftsführer.

Martin Warlier und Markus Nienhaus Elferink bedanken sich anlässlich des 10-jährigen Bestehens von bwn Kunststofftechnik bei allen Mitarbeitern, für ihren großen Einsatz und ihr Engagement, der maßgeblich zum Erfolg des Unternehmens beigetragen hat. Natürlich richten sie auch ein herzliches „Dankeschön“ an alle Lieferanten und Kunden, für die konstruktive Zusammenarbeit während der vergangenen 10 Jahre. Gemeinsam mit ihren motivierten Mitarbeitern freuen sich Martin Warlier und Markus Nienhaus Elferink auf alle zukünftigen Herausforderungen und schauen positiv in die Zukunft ihres Unternehmens bwn Kunststofftechnik GmbH.



von-Braun-Straße 7 · 48691 Vreden  
Tel: (0 25 64) 8 86 46 00

info@b-w-n.com · www.in-form-vollendet.de